

SARI

Mishola Esnawati, 2010. *“Pengaruh Minat Memilih Jurusan IPS dan Motivasi Melanjutkan Studi terhadap Prestasi Belajar Ekonomi SMA Negeri di Salatiga”*. Skripsi. Jurusan Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I. Dra. Margunani, M.P. II. Hj. Indah Fajarini SW, SE, M.Si, Akt

Kata kunci: Prestasi Belajar Ekonomi, Minat Memilih Jurusan IPS, Motivasi Melanjutkan Studi

Prestasi belajar ekonomi siswa dipengaruhi oleh berbagai faktor baik intern maupun ekstern, diantaranya adalah minat dan motivasi siswa. Permasalahan dalam penelitian ini Apakah minat siswa memilih jurusan IPS mempengaruhi prestasi belajar Ekonomi siswa SMA Negeri di Salatiga?; Apakah motivasi siswa melanjutkan studi mempengaruhi prestasi belajar Ekonomi siswa SMA Negeri di Salatiga?; dan Apakah minat memilih jurusan IPS dan motivasi siswa melanjutkan studi mempengaruhi prestasi belajar Ekonomi siswa SMA Negeri di Salatiga?. Sedangkan tujuan dari penelitian ini Mengetahui pengaruh minat siswa memilih jurusan IPS terhadap prestasi belajar Ekonomi siswa SMA Negeri di Salatiga; Mengetahui pengaruh motivasi siswa melanjutkan studi terhadap prestasi belajar Ekonomi siswa SMA Negeri di Salatiga; dan Mengetahui pengaruh minat siswa memilih jurusan IPS dan motivasi siswa melanjutkan studi terhadap prestasi belajar Ekonomi siswa SMA Negeri di Salatiga.

Populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa kelas XII IPS SMA Negeri 1, SMA Negeri 2, dan SMA Negeri 3 Salatiga yang akan melanjutkan studi ke Perguruan Tinggi jurusan Ekonomi, Akuntansi dan Manajemen. Variabel terikat adalah prestasi belajar Ekonomi dengan variabel bebas X1 adalah minat memilih jurusan IPS dan variabel X2 adalah motivasi melanjutkan studi. Metode pengumpulan data dengan menggunakan angket sedangkan metode analisis data menggunakan analisis deskriptif dan analisis regresi ganda.

Hasil penelitian menunjukkan minat memilih jurusan IPS dalam kategori tinggi dan motivasi melanjutkan studi dalam kategori tinggi. Minat memilih jurusan IPS dan motivasi melanjutkan studi secara parsial maupun simultan berpengaruh signifikan terhadap prestasi belajar Ekonomi siswa SMA Negeri di Salatiga.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah bahwa minat memilih jurusan IPS dan motivasi melanjutkan studi mempengaruhi prestasi belajar Ekonomi baik secara parsial maupun secara simultan. Saran yang dapat disampaikan yaitu prestasi belajar Ekonomi hendaknya dipertahankan agar KKM dapat ditingkatkan.